
Chez Expanscience, société à mission, notre raison d’être est d’aider chacun à façonner
son bien-être depuis plus de 70 ans. Indépendante et familiale, notre entreprise est
certifiée B Corp et engagée dans un programme RSE « impACT » pour devenir une
entreprise à impact positif et à visée régénératrice. Depuis 2004, nous œuvrons pour des
produits naturels, la préservation des ressources, et l’économie circulaire. Membre de
l’Union for Ethical BioTrade (UEBT) depuis 2011, nous assurons un sourcing responsable
en matières premières végétales. Des labels comme Fair for Life et FairWild nous
garantissent un approvisionnement éthique, offrant des ingrédients 100% naturels pour
la cosmétique. 
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At Expanscience, a mission-driven company, our purpose is to help individuals shape
their well-being, a commitment we have upheld for over 70 years. As an independent,
family-owned French company, we are B Corp certified and engaged with our "impACT"
CSR program to become a positive impact and regenerative company. Since 2004, we
have been dedicated to creating natural products, preserving resources, and promoting
a circular economy. A member of the Union for Ethical BioTrade (UEBT) since 2011, we
ensure responsible sourcing of plant-based raw materials. Labels like Fair for Life and
FairWild guarantee our ethical sourcings, offering 100% natural ingredients for the
cosmetics industry. 
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